

令和7年度
気仙沼市立唐桑中学校



羅針は光れり

校長室だより No. 1

令和7年4月26日(土)発行

心から人間と社会を愛し、創造力に富み、実践力のある生徒の育成をはかる

令和7年度がスタートしました

令和7年度がスタートして、3週間が過ぎようとしています。4月8日の入学式では、26名の新入生を迎え、82名の生徒達が元気に学校生活を送っています。

どの学年の生徒たちも、礼儀正しく、時と場をわきまえた振る舞いができておらず、諸活動では、生徒たちが主体的に行動する姿に感激を覚えました。

最上級生として自覚ある態度の3年生。先輩となって自信をもって諸活動に臨む2年生。徐々に中学校の生活リズムにも慣れ、部活動も正式入部して張り切っている1年生。令和7年度の生徒一人一人が、何事にも目標を掲げ、努力し続けるその先に、一回り成長した新たな自分に出会うことを願っています。

私たち教職員は、予測不能なこれから時代を自分の足でしっかりと歩んでいく生徒を育てるよう、一丸となって指導してまいります。

中学生という多感な時期において、反抗期まったく中という御家庭もあるかと思いますが、子どもとしっかりと向き合うことが大切であると考えております。保護者の皆様や地域の皆様と共に、地域の宝である本校82名の生徒たちを、しっかりと育てていきたいと考えておりますので、今年度も、御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

スクールカウンセラーが来校しています

生徒が抱える課題の解決に向け、高度な専門性をもつスクールカウンセラーが来校しています。

- ◎ スクールカウンセラー：高橋 義孝先生
- ◎ 来校日：毎週木曜日（相談室で面談します）



コミュニティ・スクールとして2年目を迎えます

昨年度から、コミュニティ・スクールとして、地域と唐桑小・中学校が一体となり、「地域とともにある学校づくり」を行っております。今年度も、地域と学校が、「子どもたちがどのような課題を抱えているのか」という実態を共有するとともに、「地域でどのような子供を育てたいのか」という目標・ビジョンを共有して、学校運営協議会にて熟議を重ねてまいります。